

ROZONES

Banderas en la contienda

Y en la disputa por los votos que ya está a todo lo que da, nos hacen ver que el tema de los indicadores de seguridad será una de las banderas que se buscarán promover entre el electorado. Al menos así será en los casos específicos de Miguel Hidalgo y Benito Juárez. En el primer caso el alcalde **Mauricio Tabe** busca la reelección y en el caso de la segunda, quien fuera su titular saltó a la postulación a la Jefatura de Gobierno. Si se ven a detalle los mismos indicadores, nos dicen, no son muchos los alcaldes emanados de Morena los que pueden presumir resultados relevantes en seguridad. Por cierto que el tiempo de los contrastes deberá darse hasta dentro de dos meses, pues en la Ciudad arrancará el periodo de intercampañas, durante el cual los aspirantes deberán guardarse y suspender toda actividad proselitista. Ahí el dato.

Miradas sobre el arranque en el TEPJF

Y quienes con un abrazo sellaron la que, nos comentan, podría ser una nueva etapa de colaboración entre el Tribunal y el Instituto Electoral fueron la magistrada **Mónica Soto** y la consejera **Guadalupe Taddei**. La segunda acudió ayer en arropo de la primera en su arranque de gestión como presidenta del máximo órgano electoral del país. Ambas funcionarias, es sabido, enfrentan momentos complejos que se reflejaron, en el caso de Soto, en la ausencia de dos magistrados —uno de ellos por vacaciones, según se dijo—, en los actos de inicio de trabajos. Aunque, nos cuentan, Soto no las tiene todas en contra, pues desde Washington el que le mandó sus mejores deseos fue el presidente de la Organización de Estados Americanos, **Luis Almagro**. "Reiteramos el compromiso de trabajar conjuntamente por la defensa de la democracia", le escribió.

Zaldívar, patear el pesebre y el avispero

Y el que pateó al mismo tiempo el pesebre y el avispero con declaraciones en las que critica a la Corte, de la cual fue parte hasta hace poco, fue el exministro **Arturo Zaldívar**. Y es que, nos comentan, fueron, por decir lo menos, explosivos sus dichos al periódico *El País* en el sentido de que, según él, hay visos de que la Corte está alineada a la oposición del gobierno en turno y obviamente aliada a las causas conservadoras. Ayer ya hubo reacciones que tampoco se quedaron cortas en intensidad, como la del coordinador del PRI en San Lázaro, **Rubén Moreira**, quien acusó que Zaldívar lo que quiere no es tocar sino manosear a la Corte. "Terminó de matraquero, (y declara) para que no estemos hablando de seguridad, porque eso es lo que le duele al país, el tema de la inseguridad, y ése es el gran fracaso de Morena". Uf.

En vilo, caso Godoy

Este jueves, nos señalan, es un día clave para el futuro de la fiscal capitalina **Ernestina Godoy**, pues se tendrá que definir si habrá o no un periodo extraordinario en el Congreso local para que se someta a votación el dictamen sobre su ratificación. Ayer, la Junta de Coordinación Política, dominada por Morena y sus aliados, aprobó la realización del extraordinario. Pero ahora falta que la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido**, acceda a convocar a sesión de la Comisión Permanente para sesionar mañana. Se trata de una decisión política que, por supuesto, no tomará Salido Magos en solitario, sino junto a las cúpulas de la oposición. Morena se juega su última carta, pues el mandato de Godoy concluye oficialmente el martes de la próxima semana. La pregunta es qué actitud tomarán los opositores hoy, luego de que ayer guardaron un silencio sepulcral. Pendientes.





Página: 2 \$36.995.88

2/2

Que no se desmantela

La Razé

Y fue en Gobernación donde salieron a tratar de desmentir las versiones que circularon en las últimas horas y que apuntaban a que la Comisión Nacional de Búsqueda se encontraba en un proceso de desmantelamiento, por una serie de despidos de personal. La dependencia que encabeza **Luisa María Alcalde** fue la que ayer aceleró la difusión de un comunicado en el que afirma que: "Los movimientos de personal obedecen a que concluyó el periodo de vigencia de los contratos eventuales y, actualmente, se lleva a cabo una revisión de perfiles para ocupar díchas plazas". Lo que es un hecho es que siguen las miradas puestas en el organismo que en estos momentos tiene entre sus prioridades la revisión del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no Localizadas, además de las búsquedas en sí. Qué tal.

AMLO en entidades morenistas

Muy activo estará este fin de semana el Presidente **Andrés Manuel López Obrador.** Visitará tres entidades morenistas: Estado de México, Puebla y Veracruz. Estará nuevamente en la entidad mexiquense acompañando a su amiga gobernadora, la maestra **Delfina Gómez**, con quien hará visitas a los municipios de Acolman, el viernes después de la conferencia mañanera, y a Chicoloapan, el sábado, para supervisar que todo marche bien con los programas de Bienestar. El mismo 6 de enero, Día de Reyes, se dirigirá por la tarde a Tepeaca, Puebla, donde igualmente revisará las acciones realizadas con la entrega de los apoyos del Bienestar. Para el domingo, encabezará el aniversario de la huelga obrera en Río Blanco, Veracruz, a la cual hace años no acude un Presidente de la República, nos comentan. Movido arranque de año del mandatario, en su último tramo de Gobierno. Ahí el dato.

